

Prácticas económicas y grupos domésticos: las mutaciones en los inicios de la edad del Hierro en el área oriental de Iberia (ss. VIII-VI aC)

Durante los inicios del primer milenio antes de la era se producen cambios de hondo calado en el seno de las sociedades de la franja central del Mediterráneo Peninsular. Se observan profundas transformaciones en la intensificación y especialización de las actividades económicas que se entrelazan con las estructuras sociopolíticas de carácter jerarquizado. En este trabajo planteamos que las transformaciones de las actividades a nivel del grupo doméstico están en la base de los cambios aludidos. Ilustraremos nuestras propuestas teóricas con algunos ejemplos arqueológicos relacionados con la actividad agrícola y la producción cerámica.